
Que représentent les Montées pour moi?

"Je connais les « Montées » depuis que je suis petit, et le fait que cela continue et 
touche les cœurs des gens est une grande bénédiction et c’est certainement le 
résultat du travail de l'Esprit Saint parmi les personnes impliquées. 
Je me réjouis de participer aux "Montées", dans la mesure où elles élargissent leurs 
horizons dans de nouveaux domaines de service comme la justice, ainsi être comme 
Jean-Baptiste: "Une voix qui appelle dans le désert" pour préparer le chemin de 
Jésus-Christ. "

Jeune arabe chrétien, né dans la vieille ville de Jérusalem 
et récemment installé près de Betlhéem.


